

ABSTRAK

Muhammad Agus Setiawan, 1940110082, Pondok Pesantren Dan Pembinaan Terhadap Kenakalan Santri (Studi Kasus Di Pondok Pesantren Hidayatut Thullab Sadang Jekulo Kudus) Skripsi, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui bentuk kenakalan santri yang terjadi di Pondok Pesantren Hidayatut Thullab. Serta untuk mengetahui bagaimana pembinaan pondok pesantren Hidayatut Thullab dalam mengatasi kenakalan santri. Metode penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif deskriptif. Data yang diperoleh ialah melalui penelitian lapangan (*field research*), sementara untuk pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Terkait sumber data peneliti difokuskan pada Ustad dan santri di Pondok Pesantren Hidayatut Thullab.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa ada beberapa bentuk kenakalan santri yang terjadi di Pondok Pesantren Hidayatut Thullab yaitu kenakalan yang menimbulkan korban fisik pada orang lain yaitu bentuk kenakalan yang menimbulkan kerugian berupa korban fisik pada orang lain seperti memukul dan mendorong teman, kenakalan yang menimbulkan korban materi yaitu bentuk kenakalan yang menimbulkan korban materi yang mengarah kepada harta benda orang lain seperti mencuri, kenakalan yang tidak menimbulkan korban di pihak orang lain yaitu kenakalan yang merugikan diri sendiri yang melakukannya tetapi tidak menimbulkan kerugian kepada orang lain seperti merokok, dan kenakalan yang melawan status yaitu kenakalan yang melawan status sebagai santri seperti membolos dan melompat pagar. Adapun beberapa pembinaan yang dilakukan pondok pesantren Hidayatut Thullab dalam mengatasi kenakalan santri. Pertama sistem halaqah, ustad membimbing dan mengajarkan para santri agar menjadi pribadi yang lebih baik dan berakhlakul karimah. Kedua memberikan contoh, ustad memberikan contoh yang ditunjukkan kepada santri agar para santri dapat mencontoh yang dilakukan oleh ustad. Dan yang ketiga memberikan hukuman, ustad memberikan hukuman kepada para santri yang melanggar peraturan pondok pesantren agar para santri mendapatkan efek jera dan tidak mengulangi lagi kesalahannya.

Kata Kunci : *Pondok Pesantren, Kenakalan Santri, Studi Kasus*